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Congreso no tiene programa de Protección Civil 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/06/30/congreso-no-tiene-programa-de-proteccion-civil/  

Universidades, escuelas públicas y privadas, así como edificios como el del Congreso del Estado de 

Michoacán, carece de un programa interno de protección civil, señaló el director de Protección Civil 
en el Estado, Carlos Mandujano, al exponer que en el último caso, la dirección a su cargo, ha 
emitido recomendaciones, mismas que en su mayoría han sido atendidas. 

Pese a ello, dijo la ausencia de este plan, puede significar la diferencia entre la vida y la muerte. 
“El Congreso del Estado no tiene un programa interno de protección civil”, dijo, al exponer que el 
responsable de verificar si se cumplen con todos los requisitos para que un edificio funcione 

corresponde a los municipios. 
 

Propondrán Ley Para Aprovechar Alimentos Y Donar A Poblaciones Marginadas 

Chagoonaga 

https://www.changoonga.com/michoacan-propondran-ley-para-aprovechar-alimentos-y-donar-a-
poblaciones-marginadas/  
Ante el alto porcentaje de comida desperdiciada en el mundo, el Diputado Ernesto Núñez Aguilar, 

presentará en el Congreso del Estado una iniciativa con la cual busca que se reaproveche los 
alimentos en Michoacán. Según la iniciativa en el mundo se desperdician 1,300 millones de 
toneladas de alimentos al año, lo que equivale a un tercio de los alimentos producidos para el 

consumo humano. “Tan sólo en América Latina, de acuerdo con la Organización de las Naciones 
Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), se pierden hasta 127 millones de toneladas de 
alimentos anualmente”, puntualiza. 

 

Ni investigarán ni nada: continúa proceso de elección de auditor con hedor a fraude 

Primera Plana 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/653944  

A pesar de las molestias que causó la supuesta filtración de exámenes para la evaluación de los 
aspirantes a auditor superior del estado, ninguna fracción parlamentaria finalmente presentó la 

solicitud de reponer el procedimiento ante la Junta de Coordinación Política (Jucopo), según lo 
señaló Fermín Bernabé Bahena, presidente de la misma. “Este asunto no viola el procedimiento; 
fue una nota de redes que no tiene la certeza y fue desmentida. No tengo ninguna solicitud, el 

procedimiento tiene que continuar”, refirió el diputado. 
 

Mayela Salas se pronuncia a favor de una nueva Ley Orgánica Municipal 
Boletín 

La diputada local de Morena por el distrito 14 de Uruapan norte, Mayela Salas Sáenz, se pronunció 
a favor de una nueva Ley Orgánica Municipal, esto durante la realización del IV Foro Regional para 
la Construcción de la misma. El evento se desarrolló en un conocido hotel de esta ciudad, donde 

participaron 9 diputados locales integrantes de la LXXIV Legislatura local, Presidentes municipales 
de la región, Síndicos municipales, Regidores, Tesoreros y diversos funcionarios Estatales y 
Municipales.  

 
Avanza construcción de Nueva Ley Orgánica Municipal: Hugo Anaya 

Boletín 

El diputado Hugo Anaya Ávila, presidente de la Comisión de Fortalecimiento Municipal y Límites 
Territoriales, aseguró que existen aportaciones muy importantes en los cuatro Foros Regionales 

para la Construcción de una Nueva Ley Orgánica Municipal. El legislador del Grupo Parlamentario 
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del Partido Acción Nacional (GPPAN), explicó que las opiniones de funcionarios municipales y 
alcaldes, expuestas este día en el Cuarto Foro realizado en este municipio, son de suma 
importancia para la elaboración del documento final que se presentará al pleno de la LXXIV 

Legislatura, en busca de una Nueva Ley Orgánica Municipal, acorde a las necesidades actuales. 
 

Inaugura Araceli Saucedo techumbre en La Pacanda, en Tzintzuntzan 
Boletín 

En la tenencia La Pacanda, en el municipio de Tzintzuntzan, la coordinadora del Grupo 
Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Araceli Saucedo Reyes inauguró 
una techumbre en la cancha de usos múltiples en la que se realizó una inversión de un millón 200 

mil pesos. Durante la inauguración, en La Plaza de La Isla de Pacanda, la legisladora destacó que 
dichos recursos los gestionó ante la federación cuando estuvo como diputada federal, para atender 
una demanda de los pobladores de este bello lugar. 

 
Alfredo Ramírez y ciudadanos acuerdan trabajar juntos para conservar humedal El 
Mastranto 

Boletín 

“Nos ha llegado el tiempo de realizar nuestros actos con plena consciencia social; en Michoacán no 
podemos permitir que desaparezcan más zonas de recarga hídrica”, afirmó el diputado Alfredo 
Ramírez Bedolla, y por ello acordó con vecinos de Jesús del Monte trabajar juntos para defender la 

conservación del humedal El Mastranto. El legislador afín a la cuarta transformación regresó a la 
tenencia de Jesús del Monte para cumplir el compromiso asumido la semana pasada ante 
ciudadanos: definir una ruta de trabajo para defender el manantial ante el avance de 

construcciones y desarrollos inmobiliarios. 
 
Congreso designará al titular del órgano de control interno del TJA 

Boletín 

En el Congreso local se fortalecen las acciones contra la corrupción y se refrenda el compromiso 

con la transparencia y rendición de cuentas, apuntó el diputado Antonio Salas, presidente de la 
Mesa Directiva, así como de la Comisión de Justicia de la LXXIV Legislatura. Al respecto, el 

legislador indicó que la comisión que encabeza, y que integran los diputados Araceli Saucedo, 
Ernesto Núñez, Adriana Hernández y Fermín Bernabé, en reunión de trabajo, analizó y avaló el 
dictamen que contiene la lista de los cinco aspirantes mejor evaluados a ocupar el cargo de 

Órgano Interno de Control del Tribunal de Justicia Administrativa. 
 
Promueve Fermín Bernabé destitución de malos gobernantes 

Boletín 

Con base en una iniciativa que el diputado Fermín Bernabé Bahena presentará en próximos días, 

en Michoacán se abre la posibilidad de que las y los ciudadanos determinen la continuidad de sus 
gobernantes, a través del modelo de revocación de mandato. En su carácter de coordinador del 
Grupo Parlamentario de Morena en el Congreso de Michoacán, Bernabé Bahena resaltó la 

importancia de que exista un esquema constitucional que permita someter a evaluación el 
desempeño de todo representante de elección popular. 
 

Octavio Ocampo se compromete a fortalecer sector educativo 
Boletín 

A caminar con padres de familia, maestros y autoridades para fortalecer el sector educativo, 
garantizando el acceso universal y efectivo a la educación de calidad, se comprometió el diputado 
Octavio Ocampo Córdova al asistir como padrino de las generaciones de las escuelas Secundaria 

Federal Ignacio Allende en el municipio de Tzitzio, en Carácuaro en la Primaria José María Morelos 
y en Benito Juárez en el Jardín de Niños Rosario Castellanos. Durante las clausuras el diputado 

local agradeció las invitaciones que le han hecho para apadrinar a distintas generaciones, en los 
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municipios que integran su Distrito de Huetamo, ante quienes se comprometió a seguir 
apoyándolos. 
 

México precisa resultados en el corto plazo con operación de Guardia Nacional: Araceli 
Saucedo 

Boletín 

México precisa ver resultados concretos en el corto plazo de la operación de la Guardia Nacional, 
pues las necesidades en materia de seguridad son amplias y requieren atención desde el primer 
minuto, apuntó la diputada Araceli Saucedo Reyes, coordinadora del Grupo Parlamentario del 

Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. La diputada 
por el distrito de Pátzcuaro apuntó que el inicio del despliegue de la Guardia Nacional este 
domingo en 150 regiones del país, es producto de un voto de confianza dado por los Estados de la 

República a través de sus Legislaturas locales, y por sus representantes en la Cámara de 
Diputados Federal y el Senado de la República al Gobierno Mexicano, por lo que éste debe 
responder con prestancia mostrando resultados y efectividad.  

 
Nota Política 

 
Al menos cinco ciudades marchan contra AMLO 

Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/al-menos-cinco-cidades-marchan-contra-amlo.htm  

A casi un año del triunfo del presidente Andrés Manuel López Obrador,  cientos de ciudadanos 
salieron a las calles para manifestar su inconformidad con las políticas del actual gobierno federal. 
La Ciudad de México, Cuernavaca, Morelia, Puebla y Guanajuato fueron algunas de las ciudades en 

las que se registraron marchas en contra del gobierno de López Obrador. En Morelia, se hizo 
presente la hermana del expresidente Felipe Calderón, Luisa María Calderón, quién marcho con el 
propósito de exigir a López Obrador una reorientación en sus políticas 

 

México, en el abandono por el Gobierno Federal: Oscar Escobar 

Cuarto Poder 

https://cuartopodermichoacan.com/mexico-en-el-abandono-por-el-gobierno-federal-oscar-escobar/  

El presidente de la República no tiene nada que festejar, sus promesas las rompió desde el primer 
día que se sentó en la silla, los mexicanos estamos abandonados, indicó Oscar Escobar Ledesma, 

dirigente estatal del Partido Acción Nacional (PAN). “El Partido Acción Nacional le dice al presidente 
de la República ¿qué celebra? Cortó apoyos a estancias infantiles, cerró la Zona Económica 

Especial de Lázaro Cárdenas, las gasolinas no han bajado y quitó los incentivos para los vehículos 
eléctricos, destinó 30 millones de dólares a otro país que para nada aporta a solucionar las 
necesidades de México. No tenemos nada que celebrar”. 

 

Corren A Mujer De Marcha AntiAMLO Por Traer Logo Del Gobierno de Michoacán 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/morelia-corren-a-mujer-de-marcha-antiamlo-por-traer-logo-del-
gobierno-de-michoacan/  

Una mujer fue expulsada del contingente de personas que esperaban marchar en contra del 
Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador (AMLO), organizada por el Congreso 
Nacional Ciudadano (CONACI) en la ciudad de Morelia. La mañana de este domingo decenas de 

ciudadanos se congregaron en las inmediaciones de la fuente de las Tarascas para iniciar la 
manifestación en la que solicitarían el juicio político en contra del Ejecutivo Federal. 
 

 

Alejandro Moreno es el mejor para la dirigencia nacional: Jesús Reyna 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/al-menos-cinco-cidades-marchan-contra-amlo.htm
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Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/alejandro-moreno-es-el-mejor-para-la-dirigencia-
nacional-jesus-reyna.htm  
“Como lo he hecho durante toda mi vida política, sigo trabajando para el Partido Revolucionario 

Institucional y, junto con los militantes, estamos esforzándonos para impulsar el proceso de 
afiliación y reafiliación con miras a participar en el proceso electivo de la dirigencia nacional”, 

afirmó Jesús Reyna García, ante líderes partidistas reunidos en esta cabecera municipal, con 
quienes estableció compromisos políticos para seguir fortaleciendo la estructura partidista. 
Acompañado por los principales liderazgos de su grupo político, entre ellos Jesús Sierra Arias, 

Salvador Galván Infante, Rosa María Molina Rojas y Rafael López Hernández, Reyna García se 
pronunció por impulsar la candidatura de Alejandro Moreno Cárdenas. 

 

Notas Gobierno 

 
Avanza Reforestación Urbana en Morelia; van 12 mil 668 árboles plantados: 

Semaccdet 
UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/avanza-reforestacion-urbana-en-morelia-van-12-mil-668-
arboles-plantados-semaccdet.html  
Un total de 12 mil 668 árboles ha sembrado el Gobierno de Michoacán, a través de la Secretaría de 

Medio Ambiente, Cambio Climático y Desarrollo Territorial (Semaccdet), en zonas forestales en 
Morelia, mediante la iniciativa Jornadas de Reforestación Urbana, dio a conocer Ricardo Luna 

García, titular de la dependencia. Ricardo Luna destacó que, derivado de la excelente vinculación 
que mantiene la Semaccdet con diversas instancias estatales, el ayuntamiento capitalino, 
organizaciones de la sociedad civil, centros educativos y ciudadanos en lo general, se han 

intervenido 11 espacios verdes en el curso del mes de junio. 
 
Municipios Costeros Triplican Aportación en Obra 

Radio LZC 

http://radiolzc.com/secciones/noticias/nacionales/item/3240-municipios-costeros-triplican-

aportacion-en-obra.html  
Elías González Ruelas, Director General de Política Tributaria, de la Secretaría de Finanzas y 

Administración  presidió la reunión de coordinación dentro del marco de la Zona Federal Marítima,  
con representantes de los ayuntamientos de Aquila, Coahuayana y Lázaro Cárdenas, para 
quepresenten sus propuestas de desarrollo en la zona costera de Michoacán. El ZOFEMAT es un 

fondo que se integra con recurso federal, estatal y municipal, “el tema es que todos los 
trabajadores de la zonay restaurantes pagan impuestos a cada uno de los municipios, de ese 
recurso una parte de ello se canaliza al gobierno del estado yel gobierno del estado de cada peso 

que aporta el municipio, él aporta otro peso y se envía al a federación a la SHCP ya integrado este 
fondo la federación aporta un peso más”.  Explicó González Ruelas. 

 

Notas Seguridad 

 
Reglamento de la ley de la Guardia Nacional/Jorge Álvarez Banderas 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/opinion/reglamento-de-la-ley-de-la-guardia-nacional-jorge-alvarez-
banderas/  
De nueva cuenta en una pubicación “verspertina” en un día inhabil (sábado 29 de junio) se publica 

de cierta manera a “escondidas” por parte del poder Ejecutivo Federal a través de la Secretaría de 
Seguridad y Protección Ciudadana, el Reglamento de la Ley de la Guardia Nacional, ordenamiento 
legal que de acuerdo a su Artículo Primero Transitorio inicia su vigencia el día de hoy, dispositivo 

legal que fue firmado apenas un día antes al de su publicación. En tanto se expidan los manuales 
previstos en el Reglamento, el Secretario y el Comandante, en el ámbito de sus competencias, 
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estarán facultados para emitir las disposiciones de carácter administrativo que permitan la 
operación y funcionamiento de la Guardia Nacional. 
 

Hay jueces protegen más a delincuentes que a víctimas: Carlos Herrera 
MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/06/29/hay-jue*ces-protegen-mas-a-delincuentes-que-a-victimas-
carlos-herrera/  

La labor de los policías como primer respondiente en el Sistema Acusatorio debe ser impecable, 
porque hay jueces que buscan cualquier coma o cualquier aspecto “para chispar” al delincuente 
para enfrentar su responsabilidad, acusó el Secretario de Gobierno, Carlos Herrera Tello. “Hay 

algunos jueces que pareciera que cuidan más los derechos de los delincuentes que los derechos 
de las víctimas y de los familiares de las víctimas”, refirió el encargado de la política interna del 
estado. 

 
Arriban 450 elementos de la Guardia Nacional a Morelia, será 60% adicional “nos 

sumaremos a su estrategia”: Canacintra 
Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/arriban-450-elementos-de-la-guardia-nacional-a-
morelia-sera-60-adicional-nos-sumaremos-a-su-estrategia-canacintra.htm  
Integrantes del Consejo Coordinador Empresarial del Estado de Michoacán (CCEEM) le expusieron 

a Julisa Suárez Bucio, comisionada de seguridad en Morelia su preocupación ante el incremento de 
delitos en la capital “le expusimos cuál es nuestra preocupación y ocupación, ya que tenemos que 
integrarnos a esta estrategia porque no podemos dejar solo al municipio y estado para que 

enfrente esta inseguridad”. 
 
Guardia Nacional, un respiro para Michoacán, pero que no violente derechos humanos: 

coordinadores 
MiMorelia 

https://www.mimorelia.com/guardia-nacional-un-respiro-para-michoacan-pero-que-no-violente-
derechos-humanos-coordinadores/  

Tras considerar que la llegada de la Guardia Nacional será un «respiro» y generará esperanza a 
Michoacán, el coordinador de alcaldes de Acción Nacional (PAN) y la dirigencia del Partido de la 
Revolución Democrática (PRD) hicieron un llamado a la federación para que no se violenten los 

derechos humanos de la ciudadanía, mientras que el del Movimiento Regeneración Nacional 
(Morena) pidió dar un voto de confianza al nuevo esquema de seguridad. 
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